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特別代表 白 井 重 光

司会 SA人 ガヽ島向二郎

☆点   鐘      会  長  日 中  質

,す ●1 ■ヽ

の社会奉仕に対する方向づけを行っていると

ころですJと 説明を致しました。又、多摩R

Cの 呼びがけによl_多摩市の防災訓擦tこ協力

し東京都から感謝状を受けたこと、12月にワ

リスマスパーティーを開催した際の基金を社

会福祉のそれぞれのEl体に寄付したこと字を

報告しました。

又犠島次期多摩東分区代理より、次年度の

地区、分区としての事業計画についての考え

方の説明があり、特に 「事業計画の完遂Jに

ついてそつラフ鋭意努力してほしい旨の強い

要望がありましたので、当クラフの委員会に

よt てヽも努力して下さtL

ネ 尚 、同連絡会にいいて□―タリー財旬の

寄付について目標額に達していないワラフは

その達成に努力して下さいとの要請がありま

した。当クラブは準フェローの数が目標に違

しておりませんので皆様の伽協力方をお願い

致します。 (補足報告)

■ 2/21開 催される次年度会長 幹 事研修セ

ミナー打合せ会によいても説明及要請がある

ものと思われます。 「事業計画の完遂」には

クラブ全員の参加協力を重ねてお願い致しま

す。

☆ 幹 事 報 告    幹 事 日本  誠

*B― タリー適用相場変更のお知らせ

本年 3月 1日から1ドル 126円(現行 1立

円)[変 更。

☆いタリーツンク  「 奉仕の理想J

リンリ'  吉 沢 )キ景

☆お客様紹介     会  長  田 中  安

元橋 康 進 (管理者養伐学校長 :卓話志師)

☆ 会 長 報 告   会 長 CEや 雷

■ 2/12 例 会後開催の社会福祉問題フロウ

ェクトの会議に出席し諸問題について討議致

しました。

キ 2/17 大 □魂キ0社に供いて開催された東

分区会長 幹 事連お会に出席しました。特に

事業計画の経過発表にないては各クラフ各々

立派な実績を報告しておりましたが、御存じ

の通り当つラブとしてはこれといった実績は

ありませんので、やむなく 「只今特別ブロシ

ェつ卜を作り鋭意勉強を重ね、つラブとして



ヤ書納入について

会章末納の方は、早々 [納入して下さしヽ

納野限は 1月末日でした。

ネ他クラブ例会変夏のD知 らせ

東京詞市 RC 3/9(月 )→ 地区大会振誉

東京四合RC 3/19(末 )一 地区大会振書

4/30(木)→ 体会 (5月以降の変更につ

いては亭務局まてお問い合せ下さしヽ )

☆ 委 員 会 報 告

★ 親 畦 委 員 会      奥 木 博 勝

伊オ0  合  元 橋様ようこそ

田中  賓  今 朝八王子税務署に行ってきい

りました 心 も財布も軽快になりました

中山 恒 武 出 席不足ですいません。

宮本  誠  よ い天気ですネ

大熊 将 夫 吉 沢先生先日は有難うこさいま

した。

吉沢 洋 景 そ ろそる春一番でしょうか、花

粉症が心配ですね。

奥木 博 携 増 般横 2台 □の注文有難うこさ

いました。

北村 幸 彦 当 つラブ (国際CC)の メンバ

ーでもある元橋様の卓話楽しみです。

以上 合 計 半 15 000円

〔先週のメークアップ〕

松原  健  2/14 富 士見RC

中山 恒 武    川 崎西RC

〔ネ日の亭前メークフッフ〕

証生日茂夫 2/13 RttEU季 員長会議

〔欠席層者D

萩生日茂夫、永日 健 作、隅  耕 造

(出席先体着 1名〕

〔欠席者〕 小 坂 一 郎

★社会福祉問題プロジェク ト報告

高野 範 航

去る2/12第2回の会合がもたれました。当

日は□障障害者年の最終年を迎える本年、障

害者団体がどのような要求や願いをもってい

るか、これに対して政府がとのような施京を

たてようとしているのかが高野から報告され

ました。また橋本委員より多摩市の多摩市社

会福祉協議会の資料が配付されて着千の意見

交換がされました 次 回は2/26年後 5時 から

ということになりました。次回は多摩市の福

祉施策の概要と間態を中′Bに報告する形をと

のたいと思います。ところで前述の障害者団

体の要求や政府の旋宗の中で、

0)障 害者の雇用に関する問題

(2)道『さや住宅の整備

0 電 話、テレビなどの通信手控の改善

等が大きく取り上げられると同時に点訳、

朗読、手話などのボランティアなど重要な意

味を持っています。その意味でも障害者のお

かれた状況への正しい理解と人権への配はが

必要不可欠です。

★ ロータ リー財 団報告   津 守 弘範

1093年～94年度□―タリー財団の交換学生

募集について東分区の中て11名応募があり、

当つラブには添日さん松日さんの 2名の方が

ほ事されてい19ます。3/19大□魂神社によい

て選者会が開催される予定です。11名のやか

ら5名送ばれますが当クラブには寡された方

が選ばllる事を祈っております。

☆親 睦委 員会 批倉 工 博

ネ 4/8東 京国際CCに よいてお花見を夕方

から開催する予定ですが、当日の昼間、北村

会員の協力|こよln親唆ゴルフを開催すること

が出来る様tこなりました。5組 の予定です。

後日伊神Jル フ幹事より卸案内がありますの

で参加希望者はお申込下さい。

キ 6/3ヽ 4親 畦旅行の際、同好会のにしを

予定しておりますので各部企画がありました

ら親嵯委員会に早tlにこ連絡下さt,

★ 出席 委 員 会

〔出 席 報 告 〕 橋本 章 夫

◇会 報 委員会 足立潤三郎

1/29につラブ協議会が開催され、各雲員長

よt_現在までの経過報告及び今後の方針、ブ

ランについて説明を頂きましたが、この説明

内容を会報に掲載するとこう会長報告であり

な故 出席 M U 欠r_F 出 席 率

釜昌 4 3 3 8 1 4 928静

事里 4 3 3 6 2 5 857で



▼

ますのでを委員長の方は、その内容を 4∞字

詰原稿用紙 1枚にまとめ、3/4ま でに必ず事

務局へ提出駆います。

◇ 次 年 度会 長報 告

会長エレクト 赤 尾 本 控

■ 次 年度被選クうブ協議会開催のお知らせ

次回夜間倒会It了後の 1時間～ 1時Fa3半位

の予定で開催致します。役員、理事を委員長

は必ず出席して下さい。欠席の方は代理者を

お手配下さtヽ

キ 次 年度会長 幹 事セミナーについて

4/9新 高輪ブリンスホテルに供いて開催さ

れますが、本会議においての重要な課題とな

る次年度方針及事業計画について前述の次年

度f●置クラフ協議会に於いて検討し、月Fe5革

位計画を決定したいと考えております。

■卓 悼 調

《管理者及び後継者育成に関して〉

元橋 康進氏

してスタートしてからは丁度13年になりまし

た。お薩様で全国各地から約 3万社の企業か

らの管理者、或いは経営者、そして一般社員

の方々の教育訓練を行っている訳でありまし

て、現在卒業生の数は約13万人、日本では一

番大きを規模で活動させてもらっていると目

白しております。私共の学校が何をやるのか、

そしてなどこんなに必要なのか、と云う事の
一端を少しお話しさせてもらいます。

さて、私共の学校の特長は人Fesの教育的雲

素で最も大事なのほ 0)知 る事 の 出来る事

知る事と出来る事は易JのPo5題です。知る事が

イコール出来る様なつもりになる事が多すぎ

て、出来ると云う部分を随分お留守にしてい

ることが多いのです。特に会社の経営に最も

重要な立場にいる管理者の方々にそれが多い

のです。自分は何でも出采るのた、何でも知

つているのたと思っているところに大き必問

題とズレがある訳です。実際大勢の方々の教

育ヨ‖擦を行っていて、こう云う実体が解るの

です。知る事と、出来る事の違いの中`こ基本

と云うものを私共はとても大事にしておりま

す。その基本の一つひとつは管理者あるいは

経営者としての大変大切な能力と云う様に捕

らえておりますもその基本は何んなのかと云

うと、職場と言うのは人P93関係です。

人の集まりの基本、これは何と言っても挨

拶なのてす。ネし侮なのです。その|し催の中に

は色々あるのですが、その中で最もよく使わ

れるのが挨拶なのです。接拶はとても大切な

んですが、最近これが大変雑tこなって来たと

思います。これは企業トップの責任たと思う

のです。挨拶を知らない人はいないけれども

接拶が出来なし【 接拶をしないと云う人が多

勢増えてきました。これは何といっても企業

ではトッフの責任といえます。装拶を知らな

い人はいないけれども挨拶を出来る人もいな

いと極端に云うことも出来ます。本当の芸拶

とはどう云うことなのかと申しますと、それ

は心を開いて近寄るのたと云うことに尽きま

す。これが本当の装拶の表現たと思っており

ます。一人ひとりに 「挨拶をしていますかJ

と聞きますと、どなたも 「してますよ」と返

事が返ってきます。と云うことは何らかの型

今日は管理者衰成学

校の技長が来たとこう

ことで皆様の中tこはき

っとない人たと云う印

象をおたれている方も

いらっしやると思いま

すが、私はけっしてそ

の様なことはありませ

ん。学校の議師の中には多少その様な書も居

りますが、私共の学校の印象が日本中を怖が

らせてしまったと云う亭でのお果たと思われ

ます。今まで管理者の教育の場として、静同

県目士官に学校を持っております。これは管

理者の教育副練の場として合宿剖練を行って

いる学校てこさいますが、 「地獄の部練Jと

云うタイトルで随分有名にさせて頂いた学校

です。この名前を使ったお麿て学校の知名度
t‐けは上がりました。しかし、随分皆1まには

誤解を与えるお実となりました。その様な喜

解をこの儀な機会に解いて頂きたいと思いま

す。こうゆう様会は私tことりまして大変有疑

いのです。私は教育の仕事をj9‐めてT度 25年

になりますが、企業内教百全般tこなってやら

せてもらっておりますが、管理者長成争枝と



ではしているのですが、本当の技拶になつて

t なヽいと云うとこうに問題があるのです。心

を開いて相手に近寄る、そして本当の意味て

その人の気持ちが表現され相手の気持ちを打

った時1こはその近寄ったものが押しもどされ

ると云うとこるに非常に大切な人間の関係が

生じるのです。要は宗直な気持うになって心

を開く、そして気持良<相 手と接すると云う

ことなのです。これは自己表現の最も大切な
一つであるとお考え頂きたいのです。心を開

いて近寄るなどと云うことは簡単なことと思

うのですが、これがなかなが解からなしヽ 少

なくとも 0)型 ガ出来ているか 12声 が出て

いるかつ 0表 情があるか、少なくともこの

三つは最低限必要なのです。これが共拶の三

要素であります。また私共の訓練ては必ず相

手にnか つて声を掛けてから接拶をする様指

導をしております。

これが人間関係のひとつの基本であること、

又ビジネス界での基本は 0)書 くこと 12.hL

むこと 0話 すこと 41聞 <こ と l・ul考える

こと lol行動すること、この大つが一般的行

動の基本要素であります。この一つひとつは

その人の能力であ19ます。この基本的,ヒカを

持つ管理者をかかえている会社は大変意まれ

ている会社です。要するに 「人材を大財にJ

と云うことです。すなわう人材をいかにして

会社の財にするか、それはたれの仕事が、と

云うならば、これが社長の仕事なのです。こ

れはまた社長tこしか出来ない仕事なのです。

他の人には出来ない仕事なのです。因て大材

育成こそガ社長の最も重要な仕事てあると認

識している社長は最も優れた経営者であると

云えるてしょう。人材百成も社長の仕事のひ

とつたくらしHこ考えている社長は優れた経営

者とtま云えないと町言できます。人材は単な

る素材ですが、この素材をいかに育成しこれ

を人材にするか。そして会社の財にするが、

これが重要な社長の仕事なのです。しかしな

がら社長が自ら一人ひとり直接教育すること

は不可能てす。そこて、この社長の願いをい

ち早く理解し代行し実行するのが一般的に管

理者と云われる人達であります。要するに先

ず立派な管理者を有てなければ立派な会社は

出来ないと云えるでしょう。そこでこの管理

者の任務は社長の感いを如何に理解し仕事を

していくか、ということになります。それは

管理者としての自党を持って社長の願いであ

るとこるの、業績を上げること、部下をしっ

か19育成すること、任せてある部P5をlE化拡

大すること、私違はこの様な管理者を育成す

ることを仕事にしております。社長の願いを

しっかり認識し部下のモデルとなって働いて

くれる様な立派な宮tFe者は会社の財です。即

うこれ万人財と云えるものです。この人材

(人財=管 理者)の 育成が私共の仕事です。
一般的企業の中で人材の構成を見ると人財20

%、 人在60%、 人罪20%、 ガ平均的と云われ

ていllます。また管理者の構成を考えるとき

、やはりこの様な橋成になると云われます。

ですから管理者であると云つても全ての管理

者が大財に該当するとは限らない訳です。雲

するに管理者の中tこも、大在、人罪に当る者

も店る場合があると云うことです。そこで管

理者の有成が大切になってきます。管理者の

能力を高めることが肝心です。管理者の能力

を高めるとは技拶で始まつた人間F45係の基本

をリーす―/」tリーダーらしく、しっかリモデ

ルを示すこと、それは、先ず、声を出すこと、

書く能力、読d能 力、話す能力、聞<能 力、

考えること、行動する能力、これらのひとつ

うつの基本的な事を自分で体験させ、チャレ

ンジさせ自分の努力で掴ませる事です。各自

の持つ潜在能力に気付かせる事、そして高め

る訓擦を通して立派な管理者を育成する事が

私共の仕事であります。

又後継者についても管理者と同様な育成が

必要たと思います。

EL

多摩センターピル7F

0423(72)6463/FAX 0423(72)M91

衝週水曜日12:30用 の最帥 330*倒 会日


